



Pfarrei Sachseln

Pfarreisekretariat 041 660 14 24
 MO: 08.00–11.30/13.30–17.30
 DI/MI/DO: 08.00–11.30
 FR: 13.30–17.00
 pfarramt@pfarrei-sachseln.ch
 www.pfarrei-sachseln.ch

Seelsorgeteam

Pfarrer Daniel Durrer 041 660 14 24
 P. Mihai Perca 079 539 17 32
 P. Josef Rosenast 041 660 12 65
 Cristinel Rosu 041 660 01 66

Gedächtnisse

Montag, 21. März

09.15 Bruder-Klausen-Jahrzeit.
 09.15 Stm. Alfons und Hildy Rohrer-
 Rohrer und Familie, Gasthaus
 Bahnhof.

Samstag, 26. März

09.15 Stm. Ruedi und Elisabeth
 Omlin-von Flüe, Stucklistrasse 5.

Montag, 28. März

09.15 Hjzt. Familien Anderhalden.

Samstag, 2. April

09.15 Stm. Josef von Moos-von Moos
 und Familie, Feldweg 10;
 Stm. Anna Omlin-Zibung, Steinen-
 strasse 21;
 Stm. Geschwister Anna und Elisa-
 beth von Moos, Brünigstrasse 94.
 18.00 1. Jzt. Karl Riebli-Föhn,
 Chilchbreiten 4.

Gottesdienste

Samstag, 19. März – Hl. Josef

09.15 Gedächtnisgottesdienst
 18.00 Vorabendgottesdienst
 19.30 hl. Messe zum Patrozinium, Kapelle Edisried

Sonntag, 20. März – 3. Fastensonntag

08.30 hl. Messe
 10.00 hl. Messe
 Opfer: Kinder- und Jugendhilfswerk in Brasilien (P. Josef Rosenast)

Montag, 21. März – Todestag von Bruder Klaus

09.15 Bruder-Klausen-Jahrzeit

Dienstag, 22. März

09.15 hl. Messe

Mittwoch, 23. März

09.15 hl. Messe

Donnerstag, 24. März

09.15 Bruder-Klausen-Messe

Freitag, 25. März – Fest Verkündigung des Herrn

09.15 hl. Messe

Samstag, 26. März

09.15 Gedächtnisgottesdienst
 18.00 Vorabendgottesdienst

Sonntag, 27. März – 4. Fastensonntag

08.30 hl. Messe
 10.00 hl. Messe
 Opfer: Ärzte ohne Grenzen

Montag/Dienstag, 28./29. März

09.15 hl. Messe

Mittwoch, 30. März

06.30 Morgenbesinnung in der Pfarrkirche
 09.15 hl. Messe

Donnerstag, 31. März

09.15 Bruder-Klausen-Messe

Freitag, 1. April

09.15 hl. Messe

Samstag, 2. April

09.15 Gedächtnisgottesdienst
 18.00 Vorabendgottesdienst
 18.00 Sunntigsfiir im Pfarreiheim

Personelles



Auf Ende März beendet Bruder-Klausen-Kaplan **P. Josef Rosenast** seine Anstellung in Sachseln.

Er war seit November 2016 als Seelsorger für die Wallfahrt und zusätzlich für pfarreiliche Aufgaben angestellt. Mit 72 Jahren zieht Josef Rosenast zurück in seine Heimat Appenzell. Er wird dort – angegliedert an das Kloster Jakobsbad – eine Wohnung beziehen und noch vereinzelt für Aushilfen in Pfarreien zur Verfügung stehen. Bezüglich der Nachfolgeregelung ist der Förderverein im Gespräch mit dem Generalvikariat. Er verabschiedet sich in den Gottesdiensten vom 19./20. März.

Förderverein, Kirchgemeinde und Pfarrei danken dem volksnahen Seelsorger für seinen wertvollen Dienst in Sachseln, für seinen Humor, für alle Einladungen zu Appenzeller Kräuterschnaps und Appenzeller Biberli und wünscht ihm für die Zukunft in seiner geliebten Heimat alles Gute und Gottes Segen.



Im Rahmen seiner Ausbildung an der Hochschule Luzern Musik hat der Sachslar Hauptorganist und Chorleiter

David Erzberger das Kirchenmusikstudium mit der Auszeichnung «Master of Arts in Music» abgeschlossen. Zu seinem erfolgreichen Abschluss in den Hauptfächern Kirchenmusik, Dirigieren und Orgel gehörte ein grosses Orgelkonzert in der Jesuitenkirche Luzern, welches auch von zahlreichen Gemeindemitgliedern aus Sachseln begeistert aufgenommen wurde.

Der Kirchgemeinderat gratuliert David Erzberger zum erfolgreichen Abschluss des Masterstudiums und wünscht ihm weiterhin viel Freude an der Kirchenmusik in unserer Pfarrkirche.

Erzähl uns von deiner Hoffnung

Zweites Podiumsgespräch:

Mittwoch, 23. März, 19.30

im Pfarreiheim Sachseln

zum Thema «Abenteuer Leben – vom Auf und Ab». Ruth Dillier-von Ah, Christian Isler und Caroline von Moos erzählen über ihre Hoffnung im Alltag. Gesprächsleitung: Dr. Thomas Wallimann-Sasaki, Theologe und Sozialethiker. Eintritt frei.

Pfarreirat Sachseln

Sonntagsfiir



Am **Samstag, 2. April** findet im Pfarreiheim um 18.00 eine Sonntagsfiir zum Thema «Im Brot die Gemeinschaft mit Jesus spüren» statt. Herzliche Einladung an alle Kinder vom Kindergarten bis zur 3. Klasse.

Rosenaktion

Jugendliche aus Sachseln verkaufen im Rahmen der Fastenkation am **Samstag, 26. März von 08.00 bis 12.00** auf dem Dorfplatz Rosen.

Sinn und Schönheit der eigenen Taufe entdecken



Wenn junge Menschen der Einladung folgen, sich zusammen mit Gleichaltrigen auf den Weg zu machen, um den Sinn und die Schönheit der eigenen Taufe zu entdecken, dann ist das für eine Pfarrei ein Grund grosser Freude. Diese Freude durfte unsere Pfarrei vor Kurzem erfahren, als viele Jugendliche aus Sachseln und Flüeli-Ranft gemeinsam die ersten Schritte auf dem Weg zur Firmung machten. Nach dem Ankommen, Klären von Erwartungen und Festlegen von Regeln für ein gutes Miteinander kamen die Firmlinge über die Frage nach Gott und seiner Bedeutung im eigenen Leben ins Gespräch. Verschiedene Vertrauensübungen und Spiele sorgten für viel Spass und gute Stimmung, sie zeigten aber auch, dass Gottvertrauen möglich ist. Die Firmlinge legten auch das Firmmotto fest, das ihnen in den nächsten Monaten der Vorbereitung auf den Empfang des Firmsakramentes als Orientierung dienen soll. Es lautet «Im hiä und jetzt».

Eine kleine, besinnliche Feier in der Pfarrkirche rundete den schönen gemeinsamen Tag ab.

Cristinel Rosu, Firmwegleitung